学校だより

# 北門

# 【枝 訓】 誇りと責任

旭川市立北門中学校 NO.5 平成28年8月31日

#### ○宿泊研修終わる!

7月19日。昨年より1ヶ月早く宿泊研修が行われました。1日目は植松電機でロケット製作と打ち上げ、ネイパル砂川でレクリエーションを行いました。小雨が降り、すっきりしない日でしたが、予定通りプログラムを進めることができました。





最初の、植松電機では、始めに専務取締

役の植松努様から「思うは招く。~夢があれば何でもできる~」という演題の講話をいた だきました。

「どーせ無理。」という言葉は自信や可能性を奪い、何も生み出さない。「だったらこうしてみたら。」と考えることが大切である等々、色々と考えさせられるお話をいただきました。その後、説明書を基にロケットを製作し、打ち上げをしました。

ネイパル砂川では、砂糖やレモン汁入りのお茶を飲んだのは誰かを当てるゲームやドッチビー (フリスビーでのドッチボール)、野球部のダンス (ももクロの「行くぜっ!怪盗少女」) 披露がありました。

2日目は、午前中にネイパル砂川周辺で「ポストハントラリー」(ポストを探し、ポストの合計得点で競うゲーム)を、午後は、滝川市B&G海洋センターに場所を移し、最後の研修「カヌー・ボート体験」をしました。前日とうって変わり、照りつける日差しが強い一日でした。生徒たちは寝不足?をものともせず元気いっぱい研修に取り組んでいました。





#### ○夏休み学習会実施

苦手教科克服に向けた学習方法を身に付けるため、学習意欲を高めるため、全学年が学習会を開催しました。

1年生は、7月28日、8月10日の2日間、1組は理科教室、2組は数学教室…というように教室毎に5教科の授業を割り当て、50分×3コマ×2日間の学習会を





開催しました。2日間での延べ参加人数(同じ生徒が3時間参加した場合を3人と計算)は482人に上りました。

2年生も7月28日,8月10日の2日間開催しました。2年生は,1組教室で1時間目国語,2時間目社会…という具合に40分×4コマ×2日間の学習会を開催しました。2日間の延べ参加人数は267人でした。

3年生は、7月27日、7月28日、8月8日の3日間、1年生と同様の形式で学習会を開催しました。3日間での延べ参加人数は、205人となりました。



塾の講習会の関係もあってか、学年が上がるほどに参加人数が減っています。

## ○2学期に向けて

2 学期も生徒たちが安全で,快適に校内生活を送れるように, 夏季休業中に校舎の各種点検や環境整備が行われました。

8月3日に貯水槽清掃,地下タンク及び埋設配管点検,消防設備点検が,8月8日に電気保安点検が、業者により行われました。

8月1日から4日にかけて、教職員が各階廊下及び階段のワックスがけを行いました。

8月12日には、体育館部活を前後1週間ほど休止にし、体育館フロアのワックスがけを行いました。体育館ワックスについては、専門性が必要で、本校男子業務吏員と東町小、知新小、近文小、日章小、神居小、神居東小、末広小、北星中、朝日小の業務吏員、総勢12名により行われました。夏休み中の暑い最中、みなさんの努力で、校内がぴかぴかになりました。

保護者の皆様には、進路説明会や北門祭などでお越しの折に ご覧いただければと思います。

現校舎になり34年が経過しますが、ご来校いただいた方々

には、きれいですねと言われることがしばしばあります。生徒たちには、今後入学してくる後輩のためにも、これからも大切に校舎を使用していってほしいと思います。





#### ○陸上・吹奏楽部全道へ!

7月25日から27日にかけて、北見市東陵公園陸上競技場で、第47回北海道中学校陸上競技大会が開催されました。本校からは、2年生の後藤爽生君が1500mと3000mに出場しました。1500mは予選を突破し、決勝で第10位となりました。3000mは、1500m決勝後に行われたため、予選敗退となりました。今回の出場は、来年度に向けての良い経験となったのではないでしょうか。

8月6日に行われた第61回北海道吹奏楽コンクール旭川地区予選では、本校吹奏楽部が中学C編成の部に出場しました。全16校中3番目に出場し、「マードックからの最後の手紙」を演奏し、金賞を受賞しました。合わせて、13年ぶりの旭川地区代表となりました。

旭川地区予選前からも練習を重ねてきましたが、現在は、9月1日(木)から4日(日)まで札幌コンサートホール Kitara で行われる北海道吹奏楽コンクール (本校出場は9月2日)に向けて、さらに練習に頑張っています。

## ○目標に向かって!

2 学期が始まり、3 年生の進路に向けての取組も本格的 に始まりました。

8月19日(金)には市内私立高校の説明会が,8月2 5日(木)には市内公立高校で専門学科を有する6校の説明会が,PTA3学年部の行事として行われ,3学年全生徒と保護者が参加しました。

8月30日には、3年生全員が旭川実業高校の体験入学に参加することになっています。

これ以外にも、希望者ごとの参加となりますが、市内高校を始め、道内各地から体験入学の案内が届き、その都度生徒に紹介をしています。高校ごとに、様々な奨学金制度等優遇制度が用意されています。生徒、保護者の皆様には、より多くの正確な情報をもとに、話し合い、考え合い、進路の方向性を定めていっていただきたいと思います

